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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:40 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Anton

• Protokoll: Simon

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr. Macht Anton irgendwann.

• Datenschutz. Wichtig.

• Erstiphase. Kommt noch.

• Reden über das Studium. Da hat noch niemand was gemacht. Das ist vielleicht
auch was für im Semester. Dann findet sich bestimmt jemand.

• WENSCH. Hat sich noch keiner zum Organisieren gefunden. Anton wollte es ma-
chen (Paul F. hilft), hat es aber inzwischen wieder vergessen.

3 StuRa (Abstimmung)

3.1 Vorstandsbericht

Es gab einen Vorstandsbericht.

Die Hochbeete sind von der Uni abgelehnt worden. Das soll nun im asta besprochen
werden.

Es gab ein Interview vom Vorstand.

Es gab in letzer Zeit viele Fake-Mails die (nicht!!!) von der Uni stammen. Also Vorsicht.

Der Instagram vom StuRa kann genutzt werden, um Erstiprogramme zu bewerben.
Einfach eine Mail schreiben.
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3.2 Datenschutz

Die Fachschaften sollen mal sammeln, was sie so an Daten erheben und das dem Vorstand
melden. Das wurde schon einmal angeregt, es hat aber wohl nur eine Rückmeldung
gegeben.

3.3 Bericht vom beobachtendem Mitglied im Senat

Der Senat beschließt alle Professuren final. Manche Fakultäten sind sehr männlich. Au-
ßerplanliche Profs sind noch männlicher (und fast alle Mediziner).

Das Leitbild ist jetzt öffentlich #mildundwild.

Die Gründer der Uni (Albert und Ludwig) waren zwar antisemitisch, aber der Zeit
entsprechend vergleichsweise wenig antisemitisch. Deswegen dürfen die Namen bleiben.
Es gibt auch ein Gutachten dazu.

3.4 SVB-Gremium

Das SVB hat angemerkt, dass sie nur zu zweit (statt zu zehnt) sind. Sie fänden es schön,
wenn es mehr gäbe. Die sind wichtig, weil sie machen alle Finanzen. Außerdem sind
beide aus dem selben Studiengang.

In der nächsten Legislaturperiode machen sie das nicht mehr, wenn sie nur zu zweit
sind. Man kann sich bewerben. Gibt es Geld? Vielleicht nicht, da hauptsächlich das
Pizza-Budget beworben wurde.

3.5 Finanzanträge

Nightline macht eine jährliche Schulungshütte für neue Mitglieder. Die Schulung hilft
wohl auch Leute für andere Städte, die sowas noch nicht haben, auszubilden.

Schulung Nightline

Option Stimmen Betrag

1600,00 € 9 1600 €
0,00 € 0

3.6 Rheinevents

Der Vorstand möchte ein Festival mit Rheinevents durchführen und fragt nach Rück-
meldung zu:

• Soll das klein (auf Unigelände) stattfinden, oder soll man da was pachten? Es
würde dann größer, aber auch teurer.
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• Gibt es Leute, die da mitorganisieren wollen?

Es ist vermutlich nicht so realistisch, dass die Uni das zulässt, dass das auf Unigelände
stattfindet.

Was soll das eigentlich für ein Festival sein? Niemand weiß es so richtig. Vielleicht so eine
Art Fakultätsfest, aber alle Fakultäten gleichzeitig? Es findet auf jeden Fall in Freiburg
und nicht am Rhein statt. Rheinevents ist nur der Name der Firma die das organisieren
hilft.

Allgemeines Meinungsbild: Tendenziell sind große Partys cool. Allerdings sollten das
eigentlich die Orgaleute entscheiden.

Interesse an Orgateilhabe ist eher verhalten (niemand will).

3.7 Änderung der AStA-GO

Wurde schon abgestimmt, steht aber wieder drauf.

4 Erstiphase(Abstimmung)
Grey will Geld.

4.1 Verpflegung Erstihütte (Abstimmung)

Die Finanzstelle des StuRa antwortet nicht (niemand nimmt ab). Eine Tabelle aus einer
längst vergangenen StuRa-Sitzung sagt, dass wir 984 € haben.

Wollen wir uns für die nichtalkoholische Verpflegung auf der Erstihütte
984 € aus unseren StuRa-Mittel auszahlen lassen?

Option Stimmen Reihung

Ja 10 Ja
Nein 0

4.2 Transport Erstihütte (Christian-Lindner-TOP) (Abstimmung)

Es soll ein Transporter gemietet werden zum

• Einkaufen

• Fahren zur Erstihütte.
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Wollen wir Grey maximal 45 € zum Mieten eines Autos für den Einkauf zur
Verfügung stellen?

Option Stimmen Reihung

Ja 10 Ja
Nein 0

Da viele Sachen von der Fachschaft zur Hütte gebracht werden müssen, wurde letztes
Jahr ein Transporter gemietet. Das wären so zwischen 300 und 400 Euro.

Häufig weiß man auch nur einige Tage im Vorraus, ob man Autos von Erstis zur Verfü-
gung hat. Da kann man sich also nicht unbedingt drauf verlassen.

Außerdem muss ja auch Sprit für Einzelautos gezahlt werden. Damit wird es vermutlich
auch nicht so viel teurer als wenn man auf Autos setzt.

Eigentlich weiß auch niemand, wie viel Geld wir eigentlich haben. Sophia ist unerreichbar.

4.3 Schichtplan

Gibt es. Kann man sich eintragen.

Wichtig ist: Schichtplan und Betreuung. Betreuung legt fest, wie man auf die Hütte
kommt. Schichtplan legt fest, welche Schichten man macht.

5 Sonstiges

5.1 Getränke

Lisanne hat kein Bock mehr auf Getränke. Der Job ist kacke denn anscheinend können
die Getränke-Menschen die Mails nicht lesen. Sie sagen nicht, wann sie da sind, und statt
vorher anzurufen rufen sie sehr früh an und sagen, dass sie jetzt vor der Tür stehen. Und
manchmal rufen sie woanders an, denn sie haben eine alte Nummer eingespeichert und
weigern sich, sie zu ändern.

Man könne auch den Getränkehändler wechseln. Es gibt verschiedene in Freiburg. Es
gibt allerdings wenige, die Bionade haben, und die, die das haben, haben dann häufig
keine Fritz-Cola. Und viele haben gar kein Sortiment online.

Lisanne wäre allerdings bereit, das zu zweit zu machen. Anton erklärt sich dazu bereit.
Also haben wir doch wieder Getränkemenschen.

Wie wäre es mit den Sommerfestgetränkehändler? Der hatte einen Cowboy-Hut.

Tinas Getränke hat Bionade, aber nicht so viele Sorten.

Getränke Mahler hat keine Fritz-Kola. Er hat auch eine chaotische Website.
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Eine Preisliste ließ sich bei beiden nicht finden.

Allgemeiner Konsenz: Bionade ist wichtig, aber auch etwas weniger Sortenvielfalt wäre
OK. Fritz-Cola ist mittelwichtig.

5.2 ZaPF (Abstimmung)

Anton kann nicht mit. Also muss die Liste überarbeitet werden. Es gibt also noch mal
die selbe Abstimmung.

Soll die Reihung Benny - Mareike - Marvin akzeptiert werden?
Vorstand

Option Stimmen Reihung

Ja 10 Ja
Nein 0

Enthaltung 0

5.3 Fachschaftssitzungsanfangszeit

Die Leute sind sehr spät da, so dass die Sitzung nicht um 18:15 anfängt. Soll man sie
nach vorne verschieben? Eigentlich soll nur gesagt werden, dass die Leute pünktlicher
kommen sollen.

5.4 Erste Sitzung im Semester

Soll die erste Sitzung früher anfangen, dass der StuRa-Teil fertig ist, bevor Erstis kom-
men? Das kann nämlich abschrecken.

Alternativ kann man auch den Stura einfach in den ersten paar Sitzungen nach hinten
schieben. Das allgemeine Meinungsbild präferiert zweiteres.

Ende der Sitzung: 19:34 Uhr
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